
第 1530回 

2024 - 2025年度 第 5回  
令和 6年 8月 19日 

【例 会】 

・「我等の生業」（ロータリーソング） 

 

1. 閉会・点鐘 18:30  

2. 食事と交歓 

 

来訪者紹介 

・ガバナー補佐 山田公也氏 

・ガバナー補佐幹事 中島祐爾氏 

・熊本グリーン RAC  

OB 宮ノ原直樹氏 

友情の握手 

 

会長スピーチ（宮部 康弘 会長） 

 本日は山田ガバナー補佐をお招きして、

第 3 回のクラブ協議会です。各委員長の

皆様よろしくお願いいたします。 

 さて、昨日に行われましたスーパスプ

リントアクアスロンの運営で感じた事を

共有して会長の時間とさせて頂きます。

まずは、運営にご尽力頂いた河野さん、

荒木さん、江上さん、田中慎二さん、山

口さん、田代さん、西本さん、そして病 

 

み上がりで運営の中心となり頑張られた

田中純司さん、暑い中大変ご苦労様でし

た。今回も 150 名の登録があり、運営、

応援する人たちも含めると 300 名近い人

たちが集う活気ある大会でした。私はゴ

ール近くで応援していましたが、小学校 1 

年生から成人まで幅広い選手が暑い中懸

命に走ってゴールする姿は感動的でした。 

1 位になる事を目的として準備してきた人、

アクアスロンを体験してみたいと参加し

た人、 友達が参加するから参加した人、 

親子で参加しコミュニケーションのきっ

かけにしている人などなど様々な目的を

もった人たちがいたように思います。年

齢層も幅広く、目的もそれぞれに違い、 

泳げなくても参加できる、アクアスロン

を通じてスポーツの素晴らしさを伝えた

いという運営側の想いが、この多様性あ

る大会を生み出したのだろうと感じなが

ら応援していました。今、RI は私たちに

対し、 時代や地域環境に沿った変化を求

めています。 そして、より良い変化をも

たらすヒントとして DEI を提唱していま

す。 

D はダイバーシティで多様性を示して 
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います。今回の大会から多様性とはどのよう

な事を言うのか、どのような状態を指すのか、

を実感できる有意義な時間となりました。 私

たちグリーンロータリーもアクアスロンのよ

うに懐の深い運営を目指して変化していきま

しょう。 

最後に、本日欠席されている人たちに関心を

寄せて頂くようお願いします。また、メーキ

ャップの声かけもよろしくお願いいたします。

以上です。本日もよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 （河島 一夫 幹事)  

<例会変更・取り止め> 

●例会変更 

[熊本東 RC]  

8 月 27 日（火）の例会は、「葉月の夕べ」

（菊水学園奉仕事業）のため、同日 17:30 より

菊水学園にて行います。 

 

出 席 報 告   

（西本周平クラブ管理運営委員（出席担当） 

 

委員会報告 

「ロータリーの友」8月号の内容紹介 

報告者：河野景治公共イメージ委員長 

「南区スポーツフェスタ・アクアスロン熊本

2024」報告 

報告者：田中純司会員 

2024 年 8 月 18 日（日）に開催され、会員の皆

様には暑い中、熊本グリーン RC の旗の設置や

撤去をはじめお手伝い頂きました。又、宮部

会長には御挨拶も頂きありがとうございまし

た。無事今年も事故もなく無事に終える事が

出来ました。 

 

ス マ イ ル （山下 佳介スマイル担当） 

●山田公也ガバナー補佐、中島祐爾ガバナー

補佐幹事 

「本日はよろしくお願い致します。」 

 

●宮部康弘 君、河島一夫 君 

「本日は山田ガバナー補佐、中島ガバナー補

佐幹事、元ローターアクトの宮ノ原さんのご

来訪、心より歓迎致します。又、委員長の皆

様クラブ協議会はよろしくお願い致します。」 

 

●田中純司 君 

①「ガバナー補佐訪問にて、クラブ協議会ご

苦労さまです。第3グループガバナー山田補佐

ようこそいらっしゃいました。本日はよろし

くお願い致します。」 

②「昨日 8／18（日）の「スーパースプリント

アクアスロン大会のボランティアで出席の皆

様大変お疲れ様でした。無事に大会を終了す

ることが出来ました。ありがとうございまし

た。大会実行委員会からもよろしくとの事で

した。」 

 

●伊津野良治 君 

「本日出席出来まして有難うございました。

感謝してスマイル致します。」 

 

 

 

  会 員 総 数 19名   出 席 率 

８ 

月 

19 

日 

出席免除会員数 ０名   

  

  

73．88％ 

計算上会員数 19名 

出席会員数 16名 

7 

月 

22 

日 

前回の出席会員数 11名   

  

 

57.14％ 

メークアップ数 1名 

修正出席会員数 12名 

メークアップ済み会員及びメークアップ訪問先 

・7/10 ローターアクト例会 荒木君 



 

●松村秀逸 君 

「山田ガバナー補佐、中島ガバナー補佐幹事

の御来訪を心より感謝し、本日は宜しくお願

い致します。」 

 

●田中慎二 君、山口 翼 君 

「本日はクラブ協議会です。各委員長様宜し

くお願い致します。又、ガバナー補佐の山田

様、幹事の中島様、アクトＯＢの宮ノ原様の

ご来訪、心より歓迎致します。」 

 

●荒木一之 君、江上泰弘 君、河野 景治 君 

「山田ガバナー補佐の御来訪を感謝し、どう

ぞ宜しくお願い申し上げます。」 

 

●山下佳介君 

「ガバナー補佐山田さま、ガバナー補佐幹事

の中島さまのご来訪を感謝致します。今週は

毎日クラブ訪問との事で大変ご苦労さまです。

本日は宜しくお願い致します。」 

 

3. 例会プログラム 

山田公也ガバナー補佐訪問 

「第３回クラブ協議会」 

 

 
山田公也カバナ゙ー補佐 挨拶 

 

 
中島祐爾カバナ゙ー補佐幹事 挨拶 

 

 

＜委員会活動方針発表＞ 

 
河野景治会計 

 

 
田代武 S.A.A. 

 



 

 
荒木一之クラフ管゙理運営委員長 

 

 
河野 景治公共イメーシ委゙員長 

 

 
山口翼会員増強委員長 

 

 
田中純司奉仕プロジェクト委員長 

 
山下佳介青少年奉仕副委員長 

 

 
江上泰弘ロータリー財団委員長 

 

 
講評 山田公也カバナ゙ー補佐 

 

４. 閉会・点鐘 


